



Während kurzer Zeit waren im Dorfzentrum zwei Kreisel sichtbar.



Sanierung Ortsdurchfahrt

Bauabschluss des dritten Abschnitts im Herbst 2022

Sanierung Ortsdurchfahrt Der Kreisel im Dorfzentrum ist verschoben

Mitte Januar 2022 wurde der Kreisel im Dorfzentrum nach Norden verschoben. Der Wechsel verlief reibungslos – dank guter Planung und optimalen Bedingungen, dem Einsatz der Arbeiterinnen und Arbeiter vor Ort sowie der Geduld aller Verkehrsteilnehmenden.

Auf der Ortsdurchfahrt in Münsingen wird der Verkehr trotz Baustelle nie lange unterbrochen. Welche Herausforderung dies bedeutet, wurde bei der Verschiebung des Kreisels am 13. Januar 2022 deutlich. Fahrspuren wurden mit Leitkegel und Absperrlatten gekennzeichnet und der Verkehr fortlaufend durch die neue Situation geleitet. Gleichzeitig wurden bestehende Markierungen weggefräst, neue Linien aufgetragen, Kandelaber und Strassenschilder umplatziert – zahlreiche verschiedene Arbeiten ausgeführt in kurzer Zeit und in unmittelbarer Nähe der vorbeifahrenden Fahrzeuge. Der Kreisel ist erst provisorisch und wird in den nächsten Monaten noch zweimal verschoben. Im Sommer 2022 wird der Kreisel am definitiven Standort gebaut. Mit der aktuellen Verschiebung wird die Bearbeitung der Werkleitungen unter dem künftigen Dorfplatz möglich.

Falls Ihnen etwas auffällt, das noch zu verbessern wäre, können Sie sich gerne bei der Projektleitung melden.



Bestehende Markierungen wurden entfernt und neue Linien aufgetragen.



Verkehrsschilder und Wegweiser wurden umplatziert.

Kontakt

Tiefbauamt des Kantons Bern,
Oberingenieurkreis II
Schermenweg 11, 3001 Bern
031 636 50 50
info.tbaoik2@be.ch

Die Ortseinfahrten Nord und Süd sind fertig gebaut, der Abschluss des Dorfzentrums folgt diesen Herbst. Somit ist die Sanierung der Ortsdurchfahrt gut auf Kurs. Die bisherigen Arbeiten konnten ohne Zwischenfälle und ohne Verzögerungen durchgeführt werden.

Während die Sanierung der Ortseinfahrten aus Richtung Rubigen (Nord) und Wichtrach (Süd) abgeschlossen ist, gibt es bis Herbst 2022 im Dorfzentrum noch eine intensive Bautätigkeit. Auf welchen Strassenabschnitten wann gebaut wird, ist auf dem beiliegenden Flyer oder auf der Webseite ersichtlich. Die Arbeiten verschieben sich rund um den Kreisel, so dass nie an allen Zufahrten gleichzeitig gebaut wird. In einem ersten Schritt werden die Arbeiten an den Werkleitungen abgeschlossen, im April startet dann der eigentliche Strassenbau, der mit der Neugestaltung des Strassenraums seinen Abschluss findet.

«In den bisherigen Bauphasen haben wir mehrheitlich im Untergrund gewirkt und Werkleitungen saniert oder gebaut. Im Frühling startet nun der eigentliche Strassenbau, mit neuen Belägen, Randabschlüssen und dem Bau des neuen Kreisels.»

Adrian Gygli, zuständiger Projektleiter
beim Kanton Bern



Ein Ingenieur sowie Vertreter der InfraWerke Münsingen und der Baufirma bei der wöchentlichen Begehung vor Ort.

Unterbruch der Arbeiten von Herbst 2022 bis 2024

Die Sanierung der Ortsdurchfahrt Münsingen wird inhaltlich und zeitlich mit Strassenbauprojekten der Gemeinde koordiniert. Nach Abschluss der Arbeiten im Dorfzentrum folgt ein Unterbruch der Arbeiten bis 2024. Der Kanton nimmt die Arbeiten an der Thun- und Bernstrasse in Angriff, sobald die Entlastungsstrasse Nord (ESN) und die Industriestrasse – zwei kommunale Projekte – abgeschlossen und in Betrieb sind.



Weiterführende Informationen

Im beiliegenden Flyer sowie auf der Webseite der Gemeinde finden Sie weiterführende Informationen zum Projekt:
www.muensingen.ch/ortsdurchfahrt

Kontakt

Tiefbauamt des Kantons Bern, Oberingenieurkreis II
Schermenweg 11, 3001 Bern
031 636 50 50
info.tbaoik2@be.ch